
Liste de quelques adjectifs en français et 

en anglais + règles sur les adjectifs 

Adjectives of color, for sizes, for shapes, for 

tastes, for qualities and for quantities 

Adjectifs de couleurs = Adjectives of color 

Noir � Black 

Gris � Grey 

Vert � Green 

Orange � Orange 

Violet � Purple 

Bleu � Blue 

Brun � Brown 

Rouge � Red 

Blanc � White 

Jaune � Yellow 

Adjectifs pour les tailles = Adjectives for sizes 

Grand � Big 

Étroit � Narrow 

Court � Short 

Petit � Small 

Haut � Tall 

Profond � Deep 



Long � Long 

Épais � Thick 

Mince � Thin 

Large � Wide 

Adjectifs pour les formes = Adjectives for shapes 

Circulaire � Circular 

Rectiligne � Straight 

Carré � Square 

Triangulaire � Triangular 

Adjectifs pour les gôuts = Adjectives for tastes 

Aigre � Sour  

Épicé � Spicy 

Doux � Sweet 

Amer � Bitter 

Frais � Fresh 

Salé � Salty 

Adjectifs pour les qualités = Adjectives for qualities 

Mauvais � Bad 

Propre � Clean 

Sombre � Dark 



Difficile � Difficult 

Sale � Dirty 

Sec � Dry 

Facile � Easy 

Vide � Empty 

Cher � Expensive 

Rapide � Fast 

Étrange � Foreign 

Plein � Full 

Bon � Good 

Dur � Hard 

Lourd � Heavy 

Peu coûteux � Inexpensive 

Léger � Light 

Local � Local 

Nouveau � New 

Bruyant � Noisy 

Vieux � Old 

Puissant � Powerful 

Calme � Quiet 

Correct � Correct 

Lent � Slow 

Doux � Soft 

Très � Very 

Faible � Weak 

Humide � Wet 



Tort � Wrong 

Jeune � Young 

Adjectifs pour les quantités = Adjectives for quantities  

Peu (nombre) � Few 

Peu (quantité) � Little 

Beaucoup � Many 

Beaucoup � Much 

Partie � Part 

Certains � Some 

Quelques � A few 

L’ensemble � Whole 

LES ADJECTIFS EN ANGLAIS : 

Deux règles importantes à retenir : 

1) En anglais l’adjectif se place TOUJOURS devant le nom qu'il qualifie (sauf 

exceptions):  

Exemple : 

� Lina is a beautiful girl. 

� beautiful est bien avant girl et non après. 

Rappel : on met "a" devant un son consonne et "an" devant un son voyelle  

a beautiful / He is an honest man. 

Exceptions : 

Certains adjectifs sont uniquement attributs, ils qualifient soit une 

condition physique, soit un état mental. Alors, ils se placent après le 

nom.  

Exemple : 



� You should be ashamed ! 

Certains adjectifs sont formés à partir d’un nom mais avec une fonction 

d’adjectif : 

Exemple : 

� A plastic container. 

Certains adjectifs sont formés à partir d’un nom, en ajoutant une 

terminaison que l’on appelle suffixe.  

Exemple :

� Smile peut devenir smiley. 

Certains adjectifs sont composés de deux éléments qui peuvent être soit 

des noms, soit des adverbes, des adjectifs ...  

Exemple :

� A home­made cake. 

2) En anglais l’adjectif est INVARIABLE et ne s'accorde pas avec le nom en 

genre et en nombre, même s'il est féminin ou pluriel, contrairement au 

français.  

Exemple : 

� La maison est grande —–> les maisons sont grandes.  

� (En français l’adjectif s’accorde et se met au pluriel). 

� The house is big —–> The houses are big.  

� (L’adjectif ne change pas). 
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